

KATA PENGANTAR

Assalamua'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Dengan mengucapkan syukur kepada Allah Subhana Wata'ala, Tuhan Yang Maha Esa, Pemerintah Kota Medan dapat menyelesaikan penyusunan Laporan Kinerja Pemerintah Kota Medan (LKj) Tahun 2015.

Penyusunan Laporan Kinerja Pemerintah Kota Medan mengacu pada Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara Dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 53 Tahun 2014 Tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja Dan Tata Cara Reviu Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah. Laporan Kinerja pada intinya adalah dokumen yang digunakan Pemerintah Kota Medan dalam memenuhi kewajiban untuk mempertanggungjawabkan keberhasilan dan kegagalan pelaksanaan kegiatan-kegiatan sesuai dengan program dan kebijakan yang telah ditetapkan.

Banyak hal yang telah Kami lakukan dalam penyelenggaraan pemerintahan secara umum dan dalam hal pelayanan publik pada khususnya. Saya menyampaikan rasa terima kasih saya yang sebesar-besarnya kepada seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) yang bekerja secara bersama-sama untuk memenuhi harapan dan kebutuhan masyarakat Kota Medan. Kerja keras ini harus kita niatkan secara ikhlas untuk kepentingan masyarakat.

Akhir kata, saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya semoga Laporan Kinerja Pemerintah Kota Medan Tahun 2015 ini dapat memberikan informasi atas beberapa capaian kinerja Pemerintah Kota Medan selama tahun 2015. Semoga Laporan Kinerja ini bermanfaat dan memenuhi harapan berbagai pihak, sebagai media pertanggungjawaban.

Medan, Maret 2016
WALIKOTA MEDAN

Drs. H. T. DZULMI ELDIN S, M.Si



Ringkasan Eksekutif

Pada dasarnya akuntabilitas suatu Instansi Pemerintah kepada publik merupakan kewajiban Pemerintah Daerah untuk menjelaskan (*obligation to answer*) kinerja penyelenggaraan pemerintah kepada masyarakat. Akuntabilitas ini tidak semata-mata dimaksudkan sebagai upaya untuk menunjukkan keberhasilan ataupun menemukan kelemahan pelaksanaan pembangunan oleh Pemerintah Daerah melainkan juga merupakan bahan evaluasi untuk meningkatkan efisiensi, efektifitas, produktivitas, transparansi dan akutabilitas penyelenggaraan pemerintah daerah.

Pemerintah Kota Medan sebagai kota metropolitan selalu berkomitmen secara kuat untuk meningkatkan kinerja dengan baik berdasarkan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Tahun 2011-2015, Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) mau